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皆様こんにちは。2021-22 年度最

終例会にあたりご挨拶申し上げます。 
一年間、クラプ会員の皆様の協力

により会長職を無事務め、乗り越え

ることが出来ましたことを感謝申し

上げます。有難うございました。今後、ますます

日立港ロータリークラブが発展しますと共に会員

の皆様のご健勝を祈り、会長挨拶といたします。 
 

佐藤会長、菅原幹事一年間お疲れ様でした 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
本日はいらっしゃいません。 
 

本日の食事メニュー：宴会料理 

 

 

 

  
●親睦ゴルフ参加の皆さん 

 

 

 

 

 

【受信書簡・メール】 
・2022-23年度地区青少年奉仕研究会のご案内 

・「しいの木学園寄せ植えプランター」購入ご協力のお願い 

・ 第2回日立港まつり実行委員会開催のご案内 

第1回実行委員会 会議資料の送付 

 

◆審議議題 
1.2021-22 年度収支決算報告           

監査報告 監査日：6 月 16 日（木） 

岩田会計監査、鈴木起一副会計監査   

2.吉成公一会員・三田寺清会員退会について  

2022 年 6 月 30 日付 

3.塙宏之会員交代（2022.6.30 日付） 

 交代会員 アイ・イー・シー㈱ 代表取締役会長 

 宮田秀昇（みやた ひでのぶ） 氏 

   入会日 2022 年 7 月 7 日（木） 

4.年会費減額措置継続の件        

5.第 58 回日立市美術展覧会協賛のお願い 20,000 円 

◆審議結果  
1. 承認、 2. 承認   3. 承認         

4. 承認                  山口会長エレクト説明 

クラブ細則第 6 条第 2 節に規定する会費は年額

190,000 円と定めているが、2021-22 年度はコロナ

ウイルス感染予防対策による活動事業の取りやめで

運用資金が引き続き減少したため、2021-22 年度同

会員数 出席数 出席率 

37 25   69.44% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

4（本日出席 3 名） 11 100.0% 

国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

2022.6.23 

第 2017 回例会 

 

2021－22年度ＲＩ会長 シェカール・メータ（カルカッタ：マハナガールＲＣ）第２８２０地区ガバナー新井和雄 （下館RC） 

会長 佐藤邦裕  会長ｴﾚｸﾄ 山口憲生  幹事 菅原光雄 

会長挨拶       佐藤邦裕 会長 

出席報告           鈴木崇久 SAA 

第 13 回理事会報告            

にこにこ BOX 報告      鈴木崇久 SAA 

本日のご芳志  5,000 円 

   トータル    7,000 円 

例会報告 

本日のビジター紹介   今野紀仁 親睦活動委員長 

幹事報告           菅原光雄幹事 

今月は新年度のスタートの月です 
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様、年間 60,000 円を、つまり 7 月及び 1 月各請求分

から各々30,000 円を減額する。よって、正会員の 7

月請求会費の 100,000 円を 70,000 円とし、1 月請求

会費の 90,000 円を 60,000 円とし、また、クラブ細

則第 6 条第 3 節に規定するパスト・サービス会費年

額 140,000 円も正会員と同様に、2022-23 年度に限

り年間 60,000 円を減額する。つまり 7 月及び 1 月の

請求会費の各 70,000 円を各々40,000 円とする。但

し、1 月の会費減額については、12 月の年次総会で

行われる事業収支中間報告の財務状況により、減額

の見直しを検討することもある。 

5. 承認 

その他： ◆7 月 24 日（日）花火鑑賞例会（家族懇親

会）開催予定。今年度はクラブ会員・家族に限る。 

開催場所 久慈サンピア日立 2 階、親睦活動委員会、

プログラム委員会が担当。 

◆2022-23 年度委員会構成について 

 SAA と青少年奉仕委員長の兼務について 

 （小泉理事）兼務ではなく、委員長は多くの会員が

経験してはいかが。 

 （山口会長エレクト）今年度は会長の決定事項とし

ていただきたい。 但し、青少年奉仕委員長が担当

するローターアクト担当委員は、2022-23 年度当

クラブが世話クラブとなり更に負担が増えるため、

担当委員を会員増強委員会にお願いしたい。 

◆第 25 回インターアクト年次大会開催  

太田インターアクト委員長：8 月 21 日（日）開催 

会員全員参加の協力をお願いしたい。 

 
 

（決算報告書を席上配布し説明） 
本日 17 時 30 分より開催された第

13回理事会において、6月16日（木）、

岩田会計監査、鈴木起一副会計監査、

佐藤邦裕会長、菅原幹事、山口憲生会長エレクト、

中野事務局員立会いの下、会計関係書類と記録の

照合および 2021-22 年度の決算報告を行い、ご承

認を得ましたことをご報告申し上げます。 
■会計監査報告  岩田秀邦会計監査 

6月 16日（木）美かのにおいて、

鈴木起一副会計監査、平元会計、佐

藤邦裕会長、菅原幹事、山口憲生会

長エレクト、中野事務局員立会い

の下、関係書類と記録を会計監査

いたしました。その結果は、適正に処理されてい

ましたことをご報告いたします。 
 

 
最終例会は、佐藤邦裕会長の挨拶に続き、平元

会計から 2021-22 年度決算報告、岩田会計監査か

ら監査報告が行われ、満場一致の拍手によって決

算報告が承認されました。懇親会は岩田パスト会

長の乾杯の音頭で始まり、先ず、古川会員から本

日の親睦ゴルフコンペの成績発表と賞品授与が行

われました。次いで、佐藤会長、菅原幹事をねぎ

らい、感謝と慰労の気持ちを込めてアレンジ花と

記念品が贈呈されました。鋤柄パスト会長の勝山

一本締めで懇親会は終了しました。 
 

三田寺清さん 
長年に亘りましていろいろとお世話

様となり本当にありがとうございまし

た。小生の人生にて機会の無かった活

動にご縁があり 3 年余りではあります

が、皆様との素敵な出会いとなったことはとても有難

いことと感謝申し上げます。高齢になっての良き人生

活動、行事活動（私とRC・卓話等）頭の活性化に役

立つ事ばかりです。これからも、ご縁がありました折

にはどうぞよろしくお願い申し上げます。 
吉成公一さん 
入会させていただいて4年。4年前に

平田伸一さんと入会のお誘いを受けま

した。ロータリークラブのことは何も知

りませんでしたが、鈴木道明さんから説

明を受け、面白そうだなと思い会社を説得して入会しま

した。地元の経営者の皆さんと知り合いになれて例会に

来るたびに学びや気づきがあり、多くを得ることができ

ました。皆さんのお世話になりながら私も楽しく活動で

きたと思っています。1年目はなにも分からないままで

したが、2年目は親睦活動委員となり、花火大会や日帰

り旅行の計画など大変でしたが楽しい思い出となりま

した。3，4 年目は青少年奉仕委員長となりましたが、

コロナ禍で十分な活動ができなかったことが心残です。 
残念ながら今月末で退会することとなりました。日立

港 RC のますますのご発展を祈念いたします。町で見

かけましたら声をかけていただければ大変うれしく思

います。ありがとうございました。 
閉会点鐘 佐藤邦裕 会長 

決算報告            平元淳治 会計  

年度最終例会 

退会者挨拶 
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古川英希ゴルフ幹事 

6月23日（木）、グラン

ドスラムカントリークラブ

に於いて、日立港ＲＣ恒例

となっております『最終例

会親睦ゴルフコンペ』を開催しました。当日は、心配

された天候は雨も降らず、日差しも弱く梅雨の時期と

しては絶好のゴルフ日和となり、3組12名の会員が

参加し、ゴルフの腕を競い合いながらの楽しいコンペ

となり、親睦を深めることができました。成績は日立

港RCゴルフコンペの慣例にならい、ペリア方式によ

るネットスコアにて算出し、優勝者は小泉会員、準優

勝に古川、3位に鋤柄会員が入賞しました。また、ラ

ッキー7賞(第7位)には佐藤会長、10位の飛び賞には

岩田会員が入賞しました。お楽しみの馬券については、

『1位－2位、小泉－古川』でしたが、今回の的中者

は三田寺会員ひとりだけでした。おめでとうございま

す。佐藤年度も、親睦ゴルフコンペは休日コンペを含

めると厳しいコロナ禍の状況の中で 6 回開催するこ

とができました、次年度、山口憲生年度も、引き続き

会員、OBを含めた親睦ゴルフコンペを開催したいと

思いますのでよろしくお願いいたします。最後に今回

も、馬券収入の一部(5,000 円)をニコニコボックスに寄

付したことをご報告します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

皆様こんにちは。本日の例会は通

常例会としては本年度最後の例会で

あります。思い返せば経験、能力、知

力もない私が会長職など務まらない

と固辞しましたが、会員皆が協力するからと言わ

れるがまま引き受けてしまいました。新型コロナ

ウイルス感染症猛威の中で例会は中止。対策とし

て会員の知恵を集め、Zoom 開催を始めましたが

当初はトラブルが続きました。今となってはスム

ーズな Zoom合わせての複合例会は普通となって

います。そして、IM は鈴木ガバナー補佐の尽力に

よる国境なき医師団のメイン講演も Zoom での複

合開催等、実行委員会の下、無事に遂行すること

が出来ました。また、45 周年記念式典は会食なし

の規模を縮小した開催でしたが、無事出来たこと

を嬉しく思っています。ロータリークラブの組織

力、個々人の能力の高さ、協力の団結力を感じた

一年でありました。至らぬ点多々あったことをお

詫び申し上げますとともに、協力に感謝申し上げ

ます。あともう 1 回、夜間例会と半月ありますが、

通常例会最後にあたり、挨拶とさせて頂きます。 
 

 

開会点鐘  佐藤邦裕 会長 
R ソング  「我等の生業」 
 

 
 本日はいらっしゃいません。 
 

本日の食事メニュー：天重 
【ご芳志を頂いた方からのコメント】 

 ●勝山起一さん…結婚24年目になりました。これ

からも捨てられないように精進して参ります。 

 

 

 

 

【受信書簡・メール】 
・国際ロータリー第2820地区クラブ奉仕研修会のご案内 

・2022年規定審議会 クラブと地区に関する重要な変更 

・WCS「この指とまれ」2022-23年度事業提唱のお願い 

・第58回日立市美術展覧会の協賛及び褒賞のお願い 

・ハイライトよねやま 267 号 

会員数 出席数 出席率 

37 24   68.57% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

4（本日出席 2 名） 11 100.0% 

例会報告 

委員会報告   

本日のご芳志  2,000 円 

    トータル    2,000 円 

会長挨拶       佐藤邦裕 会長 

本日のビジター紹介          鈴木崇久 SAA 

出席報告            鈴木崇久 SAA 

にこにこ BOX 報告      鈴木崇久 SAA 

報告              佐藤邦裕会長 

最終例会親睦ゴルフコンペ 報告 

日立港ロータリークラブ  
2022.6.16 

第 2016 回例
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【古川ゴルフ幹事】 
 7 月 18 日（祝・月）グランドスラムカントリー

クラブで「夏の休日親睦ゴルフコンペ」を開催し

ます。今回は祝日コンペとしましたので、会員、

OB のみなさんの参加をお持ちしています。 
 
     

司会：佐藤邦裕会長 

  
 

2021 年期首 37 名でスタートしま

した。今期 6 月 30 付けで吉成公一会

員、三田寺清会員 2 名、塙宏之会員

は交代のため退会予定になりました。 
コロナ禍の中、新規会員の増強が進まず、結果

3 名の減少になりましたことを報告いたします。 
コロナ終息をもって次年度も会員全員一丸とな

って、再び 40 名の会員数に復活したいと思いま

す。会員の皆様のご協力をお願いいたします。 
 
 

1. 活動方針 
2021-2022 年度のRI テー マ「奉

仕しよう、みんなの人生を豊かにす

るために」に基づき、ロータリーの

基本理念であります奉仕活動を効率

よく、且つ充実したものとするべく、職業奉仕、

社会奉仕、青少年奉仕、インターアクト、国際奉

仕の各委員会が連携し、充実した活動が実践でき

るよう管理運営を務めます。 
2. 事業報告 
今年度も昨年に引き続き新型コロナ感染症の影

響にて相次ぐ例会中止、各委員会の活動自粛等に

より期首の事業計画がほぼ実行されないまま期末

を迎える結果となったことは遺憾です。その中で

ハイブリッド例会が確率されたことは大きな成果

であり、来期以降本来の充実した奉仕活動が展開

されることに期待いたします。 
3. 予 算 
本委員会は単独では予算を持たず、各委員会共

通の会議費に包含します。 

 

 

1. 月初めの例会は「四つのテスト」

を掲げて唱和し、奉仕の精神の一層

の理解を深めました。 
2.  2021 年 10 月 28 日（木）、「地

域ボランティア・優良従業員表彰」を行い、地域

ボランティア表彰 4 名と優良従業員表彰 4 名の

皆さんが受賞されました。 
3. 職場見学会は、5 月 21 日（土）東海第二発電

所を会員 20 名で視察しました。 
 

 

昨年度から続く、新型コロナ感染拡大の中におい

て、今年度は以下の事業について実施いたしました。 
1．『海岸美化プロジェクト』 
 2021年11月3日、日立市伊師浜海岸において、

第 1 分区 7 クラブのホストクラブとして会員、イ

ンターアクター、米山奨学生等あわせて約 30 名が

参加し、会場準備、駐車場案内、受付業務等の作

業を行いました。当日は天候にも恵まれ、第 1・第

7分区あわせて300名以上の参加者がありました。 
2.『ひたち郷土かるた大会』協賛、参加 
 2022 年 1 月 8 日に、ひたちさくらアリーナに

て開催されました、『ひたち郷土かるた大会』に協

賛金として、20,000 円。及び当日、会場には会員

4 名が参加いたしました。 
3．自然災害義捐金 
自然災害への義捐金として今年度は、『佐賀・長 

崎豪雨災害義捐金』を会員1名あたり 1,000円と

し、37,000 円（会員数 37 名）支援いたしました。 

 

 

委員会の活動方針に則り、会員の皆

様のご協力を得ながら活動してまい

りました。 

1) ひたち郷土かるた大会（2022/1/8） 

2) ローターアクト地区大会（Zoom 参 

  加）（2022/3/5） 

3) 地区ライラセミナー（Zoom 参加）（2022/3/12） 

4）下記の行事が予定されておりましたが、新型コロ

ナウイルス感染防止のため、残念ならが中止および

不参加といたしました。 

① 第21回 日立港RC杯中学校野球大会3月予定） 

第10回クラブ協議会 

『 2021-22 年度委員会活動実績報告 2 』 

 

本日のプログラム 

奉仕プロジェクト委員会   小泉浩一 委員長 

青少年奉仕委員会      吉成公一 委員長 

職業奉仕委員会       照沼明美 委員長 

会員・増強委員会      勝山起一 委員長 
社会奉仕委員会       古川英希 委員 
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② 第9回  日立港ＲＣ杯中学校女子バスケットボー

ル大会（3 月予定） 

③ 第6回  風神杯小学生バレーボール大会 （11月予定） 

④ 茨城キリスト教学園高校インターアクトクラブ

支援  （9 月予定） 

久慈浜海岸清掃 

 

 
インターアクト委員会の活動状況を報告します。 
10 月31日（日）茨城県立水戸農業高等学校ホス

トの下、水農キャンパスを会場に開催されました。

昨年来のコロナ禍にあって8月22日の当初予定を

延期しての 2 年ぶりの開催となり、78 名のインタ

ーアクター、顧問の先生、ロータリアンが久しぶり

に一堂に会し再開を喜び、交流を深めることができ

ました。茨城キリスト教学園高校8名、水城高校24
名、つくば東風高校3名、水戸農業高校 20名に加

え 7 月に誕生した茨城県立下館工業高校インター

アクトクラブ（提唱：しもだて紫水ロータリークラ

ブ）23 名が初参加しました。講演の演題は「全て

の若者が自分の人生を自分で選択できる社会に！」

で、若者に大人気の三浦宗一郎氏による講演が行わ

れました。午後も同じく振り返りの「思いを共有し、

願う世界を実現するためのワークショップ」が行わ

れ、グループに分かれて高校生同士、活発に意見交

換を行いました。創立 45 周年記念式典 4 月 23 日

（土）新井顧問、インターアクトクラブ会長・副会

長2名が式典に出席しました。 
 

 
2021－22 年度は年間を通した、コ

ロナ禍の中で以下の事業を実施い

たしました。 
1.第 2820 地区、海外支援プログラ

ム『この指とまれ』の 3 つの事業

に協賛。 
(1)しもだて紫水 RC『ペンシルプロジェクト』 
(2)日立・下館 RC『ネパール子供たち就学支援』

以上 2つのプロジェクトについては昨年に引続

き協賛。今年度は新たに、    
(3)友部 RC『マングローブの森・再生プロジェ

クト㏌フィリピン』 に協賛し、協賛金額はそれ

ぞれの事業に、10,000 円、合計 30,000 円。 
2.日立国際交流協議会会費として 5,000 円。 

今年度は、例年行われていた「国際交流ボラ

ンティアネットワークさくら」主催の『外国人

の皆さんの日本語意見発表会』も中止となり、

識字率向上支援は行いませんでした。 
3.災害義捐金として、今年度はウクライナ支援

を、会員 1 人当たり 1,000 円とし 37,000 円

（会員数 37 名）を支援寄付しました。 
また、1 月に行いました IM が通常開催でき 

ず、リモート開催となり返却された登録料より、 
会員 1 人当たり 2,000 円、計 74,000 円（会員

数 37 名）を『国境なき医師団』へ国際義捐金と

して国際奉仕委員会より寄付いたしました。 

1.寄付実績 
( 1 ) 普通寄付金 37 人分 

150ドル(年次寄付130ドル、 
ポリオ寄付20ドル) ×37人=  

        5,550ドル 
( 2 ) 新ベネファクター 佐藤邦裕会員 1,000 ドル 
( 3 ) 創立 45 周年記念事業寄付金   1,000 ドル 

7,550ドル 
2.地区補助金実績 
地区ロータリー奉仕デーとして 2820 地区全体

で海岸清掃を行う、「2021 茨城海岸美化プロジェ

クト」の補助金として 52,000 円が入金された。今

年度は新型コロナウイルス対策で、野球、女子バ

スケットボール大会、小学生バレーボール大会が

中止となった。購入済の賞品および参加賞などは

次回大会に利用する予定。 
3.財団部門表彰(2022.5 月 地区大会での表彰) 
RI 表彰：  2020-21 年度口一タリー賞（会長賞） 
地区表彰 (個人表彰敬称略) ( 2021.1.1 ~ 2021.12.31 )  
・新ベネファクター  佐藤邦裕 
・マルチプル・ポール・ハリス・フェロー   

鈴木起一（5） 岩田秀邦（4）   
・ポール・ハリスフェロー 

佐藤邦裕、佐藤泰子・照沼明美 

1. 活動方針 
今年度は中国から茨城大学工学部

への奨学生「馬 雯」（マブン）さん

の世話クラブとして、準世話クラブ

の日立中央 RC、更に第 1 分区内世

話クラブとの連携を図りつつ公私両面での支援を

行い、ロータリー活動の理解を深める。 
2. 事業報告（主なイベント） 

インターアクト委員会    勝山起一 委員長 

米山記念奨学会委員会    太田秀夫 委員長 

国際奉仕委員会       古川英希 委員長 

ロータリー財団委員会 島田洋次 副委員長 代読 
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(1)  4月10日：2021年度米山記念奨学会オリエン

テーション（カウンセラー太田は Zoom で参加） 
(2) 7 月 4 日：太田が関わる写真展（＠日立シビ

ックセンター）に呼んで風景写真を鑑賞、当日

たまたまオリンピックの聖火リレーが同会場前

を通過し、貴重な体験になったと思う。 
(3)  7月8日：新年度を迎え日立港RCの例会に出

席、自己紹介のあとで会長より奨学金を手渡した。 
(4)  7 月 24 日：第 1 分区の鈴木ガバナー補佐の

発案で第 1 分区内の奨学生 4 人、各カウンセラ

ー、準世話クラブの委員長が一堂に会し、顔合

わせとともに分区内の横連携強化で合意した。 
(5) 10 月 14 日：日立港RC の例会に出席、マブン

さんの卓話をいただいた。 
(6)  10 月 30 日：地区主催の日本文化体験研修（笠

間稲荷など）に参加。 
(7) 11 月 3 日：茨城海岸美化プロジェクトに参

加、準備の手伝い担当。 
(8)  11月11日：新井ガバナー公式訪問時の例会に参

加、近況報告のあと、ガバナーより奨学金手渡し。 
(9)  1 月 29 日：第 1 分区インターシティーミー

ティングに Zoom で参加。 
(10) 3 月の例会にて送別会を実施し記念品を授与

した。その後第 1 分区内奨学生４人を対象に各

カウンセラーを交えて日立オリジンパークにて 
見学会及び送別会を実施した。 

(11)  マブンさんの今後の予定は、博士課程を継続

し学位取得を目指す由。 
(12) 4 月 23 日の当クラブ 45 周年記念式典に、次

年度奨学生とともに参加頂いた。 
３．寄付金・募金現状実績  （会員数 37 名） 
 
 
 
 
閉会点鐘  佐藤邦裕 会長 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★★  行事の申込受付案内 ★★ 

◆休日親睦ゴルフコンペ 

7 月 18 日（祝月）グランドスラム CC 

◆花火鑑賞例会（家族懇親会） 

 7 月 24 日（日）久慈サンピア日立 2階 

◆大野邦夫ガバナー公式訪問 

 8 月 4日（木）美かの 

今後のスケジュールのご案内 

編集後記 
私は祖母が大好きだった。祖母は江戸っ

子で今思えばいわゆるハイカラな人。 

ハンバーガーが好きで、家族の中で唯一の

愛煙家でキャメルのタバコを吸っていた。

ビー玉とおはじきを教えてくれて、良く遊

んでくれた。一番好きな遊びは花札で、相

手が子供だろうが、どんな手を使ってでも

勝ちに来た。｢すべた｣と言う言葉が口癖だ

った。 

※江戸のカルタ用語 

花札で点にならないつまらない札の意。 

夕方になると近くの商店街へ一緒に手を繋

いで買い物に行った。子供向けの10 円入

れて遊ぶパチンコ台をやりに行くのが目的

だった。子供連れだと周りの目を気にせず

遊びやすいからだ。私は景品のガムをもら

って食べながら帰った。帰ると決まって巨

人戦と大相撲の中継をテレビで観ながら野

次が始まる笑 

自由奔放でやりたい放題の祖母だったけれ

ど、学校から帰ると必ずいつも一緒にいて

くれた。一度も怒られた事がなかった。い

つも頭をなでてくれた。夢にすら出てきて

くれないけど、また一緒に花札やりたいな

ぁ。（ご） 

7 月 14 日（木） 12：30～ 美かの 

「 第２回クラブ協議会 委員会事業計画発表1 」 

7 月 21 日（木） 12：30～ 美かの 

「 第3回クラブ協議会 委員会事業計画発表2 」 

7 月 24 日（日） 久慈サンピア日立 

「 花火鑑賞例会 （家族懇親会） 」 

7 月 28 日（木） 12：30～ 美かの 

「 第4回クラブ協議会  ガバナー公式訪問に備えて 」 

 

NO 事業内容 目標金額 中間実績 

 １ 普通寄付（３７名） 185,000 円 185,000 円 

 ２ 特別寄付（２１名） 740,000 円 570,000 円 

 合計 925,000 円 755,000 円 

 


